

verdad histórica, merced a la tenaz labor de infatigables investigadores que, estudiando profunda y detenidamente los materiales hallados, pueden conocer el grado de cultura, sentimientos y pasiones de los hombres que los forjaron. Combatió diversas teorías sobre el origen del hombre, cuyo aspecto físico ha sufrido a través de los tiempos algunas transformaciones, afirmando que el fundamento de la vida se halla en el espíritu y no en la materia.—S. B. A.

*Testimonio de gratitud al Consejo del Movimiento.*

En atenta comunicación, el Consejo Provincial de F. E. T. y de las J. O. N. S. ha trasladado al Presidente del Instituto de Estudios Oscenses la satisfacción con que en la última reunión celebrada en septiembre se reconoció la actuación cultural que venimos realizando en el ámbito provincial a través de nuestra Revista ARGENSOLA y Cátedra «Lastanosa», para las que el Excmo. Sr. D. Ernesto Gil Sastre, Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento, que presidía el Consejo, tuvo afectuosas frases de elogio, en las que resaltó la proyección exterior de nuestras actividades y la favorable acogida en los medios intelectuales, merced a las opiniones lisonjeras emitidas por destacadas personalidades del mundo científico.

Al agradecer al Jefe Provincial del Movimiento y demás Consejeros las expresivas manifestaciones de referencia, correspondemos recíprocamente con nuestros sentimientos de respetuosa adhesión a la persona de aquél y con el firme propósito de proseguir en las tareas culturales que constituyen nuestro objetivo primordial, con las cuales pretendemos, aunque modestamente, exaltar las reservas espirituales de la provincia, para contribuir a la mayor grandeza de España.—S. B. A.

